



Presentamos en nuestras páginas del Movimiento Independentista Nacional Hostosiano (MINH), la conferencia *Juan Mari Brás: El Ejercicio del Derecho*, presentada en la Escuela de Derecho de la Universidad de Puerto Rico, por el compañero Rafael Anglada López a tenor con la conmemoración del natalicio del dirigente nacional de la Independencia Patria, Juan Mari Brás, el día 2 de diciembre.

Introducción

Conocí a Juan Mari Brás cuando tenía 13 años, allá para 1963-64, haciendo un proyecto junto a mi condiscípulo Rubén Auger Marchand, que la profesora Matilde Cervoni del Rosario nos asignó en noveno grado, en la Escuela Superior de la Universidad. Lo entrevistamos en su entonces oficina de abogado en la Avenida Barbosa. Entrevistamos también en su oficina de Río Piedras al Doctor Gilberto Concepción de Gracia.

Volví a estar ante Juan para 1971, luego que el Movimiento Pro Independencia (MPI) y la Federación de Universitarios Pro Independencia (FUPI) me seleccionaran para representar a la FUPI ante el Secretariado Permanente de la Unión Internacional de Estudiantes (UIE) en Praga: “te voy a dar un consejo, regresa lo más pronto que puedas, el trabajo diplomático invita a la corrupción y a la buena vida y, de paso, trata de no enredarte sentimentalmente por allá, eso luego trae complicaciones,” (previniendo lo sufrido por una familia anterior, la de Narciso Rabell Martínez).

Conferencia Juan Mari Brás: El Ejercicio del Derecho

Escrito por Rafael Anglada López / MINH
Martes, 02 de Diciembre de 2014 05:42

